
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

APOVA0T o 

-- JPRESIDENTE) 

I5 DEZ ZtI22 
Em  

REQUERIMENTO N.: 2975 
INFORMAÇÕES SOBRE MELHORIAS NO PARQUE DAS ÁGUAS. 

CONSIDERANDO que tanto a área de lazer, as coberturas, os brinquedos, 

alguns bancos estão em péssimo estado, necessitando de pintura, restauração e 

conserto; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

- Está no planejamento da prefeitura realizar melhorias no parque das 
Águas? Qual a data do planejamento? 

- Caso não esteja dentro de um planejamento, para quando a população 

pode contar com melhorias no parque que recebe inúmeros munícipes todos os dias, 
principalmente aos finais de semana? 
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